

2022年4月27日

## 「パートナーシップ構築宣言」の公表について

当社は、このたび内閣府・中小企業庁などが推進する「パートナーシップ構築宣言」の趣旨に賛同し、お取引先との連携・共存共栄を進めることで、新たなパートナーシップを構築するため、2022年4月25日に「パートナーシップ構築宣言」を公表いたしました。

以上

## 「パートナーシップ構築宣言」

当社は、サプライチェーンの取引先の皆様や価値創造を図る事業者の皆様との連携・共存共栄を進めることで、新たなパートナーシップを構築するため、以下の項目に重点的に取り組むことを宣言します。

### 1. サプライチェーン全体の共存共栄と規模・系列等を超えた新たな連携

直接の取引先を通じてその先の取引先に働きかける（「Tier N」から「Tier N+1」へ）ことにより、サプライチェーン全体での付加価値向上に取り組むとともに、既存の取引関係や企業規模等を超えた連携により、取引先との共存共栄の構築を目指します。その際、災害時等の事業継続や働き方改革の観点から、取引先のテレワーク導入やBCP（事業継続計画）策定の助言等の支援も進めます。

（個別項目）

地域における共存共栄モデルの浸透に向けて、山陰合同銀行およびグループ各社と連携し、リース業務を通じて、企業の経営効率化、経営改善、ICT化、ESGやSDGsへの取り組み等の支援を行うとともに、山陰合同銀行グループのネットワークを活かして地域における連携促進の支援を進めます。

### 2. その他

当社は地域・お客様の長期的な価値向上を第一に考え、事業者の皆様を持続的な成長と地域産業の発展に向けて強く取り組むとともに、「サプライチェーン全体の共存共栄と規模・系列等を超えた新たな連携」が掲げる趣旨に賛同し、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。

2022年4月25日  
ごうぎんリース株式会社  
代表取締役 杉原伸治